



8 Pièces

268 m²

Réf. BS-11324

1 890 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villefranche-sur-mer : située au calme d'un impasse à quelques minutes à pieds des commerces du col de villefranche, sur un beau terrain plat et arboré de 1046 m², facilement piscinable, villa provençale de 159 m² habitables hors annexes (grenier, atelier, caves, cuisine d'été), à rénover, offrant un gros potentiel. Actuellement divisée en 2 appartements indépendants (un 4 pièces au rez-de-chaussée et un 3 pièces à l'étage), elle offre un ensoleillement maximal et un emplacement privilégié. Terrasses et stationnements. Honoraires de 5% inclus à la charge du vendeur. Les informations sur les ...

Villefranche-sur-mer : located in a quiet cul-de-sac just a few minutes' walk from the shops of col de villefranche, on a beautiful, flat, wooded plot of 1046 m², easily suitable for a swimming pool, this provençal villa offers 159 m² of living space, excluding outbuildings (attic, workshop, cellars, summer kitchen), in need of renovation, and offers great potential. Currently divided into two independent apartments (a 4-room apartment on the ground floor and a 3-room apartment upstairs), it offers maximum sunshine and a prime location. Terraces and parking area. Agency fees of 5% included, ...

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE

2 avenue de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

